



Gran expectativa y entusiasmo mostró la comunidad salesiana en la inauguración y bendición del nuevo edificio «F» del Campus Centenario, construcción arquitectónica que cuenta con grandes espacios físicos y equipos de última tecnología que facilitan el desarrollo académico.

En el acto ceremonial y religioso, realizado el miércoles 13 de mayo, participaron el P. Javier Herrán Gómez, Rector de la UPS el Vicerrector de la sede Guayaquil, Econ. Andrés Bayolo Garay, el P. Iván Segarra, Capellán de Sede, directores de las diferentes carreras académicas, docentes e investigadores, estudiantes y personal administrativo.

La edificación cuenta con aulas completamente climatizadas y laboratorios de audiovisuales equipados con modernas computadoras, donde reciben clases los estudiantes de la Carrera de Comunicación Social. Además el edificio ofrece canchas sintéticas para fútbol con graderíos y camerinos, canchas de básquet, vóleyball, taekwondo, salón de tenis de mesa, sala para danzas moderna y folclórica, piscina, y restaurant.

Las ponderaciones por la gestión realizada en la UPS de Guayaquil no se hicieron esperar. El



P. Javier Herrán, Rector de la UPS en su alocución señaló: *«Más allá de contar con una gran infraestructura y espacios de recreación, es pertinente enaltecer el hecho de destinar un amplio sitio a la motivación y fomento de la lectura.»*

Actualmente la biblioteca de la sede Guayaquil es una de las más grandes del país y cuenta con al menos 30.000 libros nacionales y extranjeros, los mismos que benefician a cerca de 8.000 estudiantes salesianos.

Cabe mencionar que la biblioteca se encuentra a disposición de propios y extraños que con solo presentar su carnet estudiantil o cédula de identidad podrán hacer uso de todos los textos y enciclopedias disponibles, hecho que, como manifiesta el P. Herrán, inspiró el nombre de *«Edificio del saber»*.

Ver Video: [UPS inaugura moderno Edificio del Saber](#)

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)